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副会長 諸岡 佳昭 

令和 4 年が始まりました。例年になく寒い日が続き、年末年始と雪の降る中、現場

に行かれた皆様も多いかと思います。測量成果品をまとめていましたら、雪景色の境界標写真が

数件ありました。まだまだ寒さは続きそうですが、左足の霜焼け、右足のかかとひび割れと共存しな

がら、現場を練り歩く今日この頃です。 

練り歩くと言えば、われら稲沢市民の誇り、毎年旧正月 13 日に行われる天下の奇祭「国府宮は

だか祭」における、神男に触れるためのはだか男たちによるもみ合い も 2 年連続で中止となりまし

た。悪疫退散を祈願する厄払いが祭発祥の由来ですので、何とか来年は復活してほしいものです。 

さて、われわれ企画研修部は合同部会として半年ほど活動してきました。 

今年に入って、部会開催時間のうち、前半 2 時間は企画部、研修部と別れて進行し、後半 1 時

間程を合同で行う試みを始めました。 

それにより企画部の活動を充実させることが目的の一つです。（合同部会制については令和 3

年度総会資料においてご確認ください。） 
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会務報告 

 

会員数 ／ 個人会員 1,074 名 

法人会員 57 法人（ 1 月 1 日現在） 

会 務 通 信 

W e b 版 

愛知県土地家屋調査士会  令和 4 年 2 月 1 日発行 

 

◆ 会務報告                  副会長 諸岡 佳昭 

◆ 総務財務部会報告      総務財務部部員 安藤 博之 

◆ 企画研修部会報告           企画部長 後藤 寛明 

◆ 企画広報部会報告    企画広報部部員 近藤 晋一郎 

◆ 支部紹介 知多支部 (第 4 回)     広報委員 國廣  明 

◆ 第 8 回理事会報告      企画広報部理事 片岡 忠雄 

◆ 第 3 回定例研修会報告 企画研修部理事 中津川 翔紀 

◆ 全国一斉表示登記無料相談会(名古屋北支部)  

 広報委員 西村 頼人 

◆ 事務局からのご案内 

◆ 編集後記  
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1．土地基本法、民法、不動産登記法等の一部改正 

2．法務省民事局民事第二課による「表示に関する登記における筆界確認情報の取り扱いに関

する指針（第 2 案）」 

3．連合会による土地家屋調査士業務取扱要領に係る業務マニュアルの作成 

 

このところ、土地家屋調査士業務に深く関わる情報が立て続けに入ってきていることは、皆様も

ご存知かと思います。 

これらの情報がいち早く入ってくるのが本会「企画部」です。 

企画部で協議し、研修部と連携して会員の皆様に分かりやすく伝達することも企画研修部の役

割と考えます。シンクタンクとしての研究所の助言もいただきながら、われわれ企画研修部（理事 5

名、部員 8 名）、田中智司研修部長、後藤寛明企画部長のリーダーシップにより、試行錯誤しなが

ら取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願いします。 
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総務財務部部員 安藤 博之 

今年度から総務財務部の部員を務めています、一宮支部の安藤博之です。よろしくお願いしま

す。 私がこの原稿を書いているころ、沖縄、広島、山口の三県に「まん延防止等重点措置」が適

用されました。しばらく落ち着いていた新型コロナウイルス感染症ですが、感染拡大が心配される

状況になってきました。この原稿が会務通信に掲載されるころには、どのような状況になっているの

かわかりませんが、まだまだ新型コロナウイルスに左右される生活が続きそうです。 

私事で恐縮ですが、私が住んでいる一宮支部辺りは、まだ田んぼや畑が多くあり、農家をされて

いる方もたくさんいらっしゃいます。そういった環境もあって、測量に行ったとき、土地所有者さんか

ら、野菜や果物を頂くこともあります。 

先日のことですが、測量をした土地所有者さんから帰り際に「あんた、これ持ってきゃー。」と袋を

差し出されました。袋の中を見た第一印象は「でかっ」。お初にお目にかかる、この果物は、晩白

柚（ばんぺいゆ）というものだそうで、簡単にいうと直径 20 センチほどある巨大なミカン。あまりの大

きさに圧倒されましたが、土地所有者さんも実家からたくさん頂いて、食べきれないのだそう。あり

がたく頂いて帰りました。土地所有者さんのお気遣いに感謝し、翌日からの仕事への糧となりまし

た。 

1 月 7 日に第 10 回総務財務部会が開催されました。総務財務部会は議題が多く、終了が予定

時間をオーバーすることもあるため、今回から、総務部と財務部の担当を分けて開催することにな

りました。私は総務部の担当になりました。総務、財務は、会務の要になる議題が多く、知識がな

いと会議についていけないときもあり、勉強不足を実感しています。今回の部会で時間を割いた協

議事項は、会則の一部改正について（総会、綱紀委員会規則等）です。たくさんの意見が出てお

り、継続協議になっています。部会の詳しい内容については、ホームページの部会報告を参照願

います。 

本会の会務に携わって 7 か月ほど経ちましたが、今まで会を運営されてきた先輩方のご尽力を

強く感じています。微力ではございますが、皆様のお役に立てるよう務めていきます。 

 

総務財務部会報告 
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企画部長 後藤 寛明 

皆様こんにちは、企画部長の後藤寛明です。 

理事になり 1 期 2 年と 2 期目の半年が経ちました。1 期目は総務財務部で、今後の役員の改革

を考える立場として携わってきました。その時には見えなかったものが徐々に見えてきました。 

本年度の企画部は、内部に対する内向けの業務と、外部に対する外向けの社会事業とに担当

を分け、それぞれ、企画研修部、企画広報部として合同部会を行ってきました。 

当職は、内向けの業務関係を担当し、企画研修部会を開催してきました。企画研修部は、理事

が４名、部員が 8 名と人数は多いのですが、合同部会では毎回、定例研修会を主とした議題から

始まり、研修部主体の状態になってしまい、企画部としての協議がなかなか進まない状況にありま

した。これは、広報部と合同部会を行っている社会事業関係でも同じような問題があったようです。 

そこで、年始からの企画研修部会として、連携を図る必要がある議題は、企画（業務）部と研修

部が合同で対応し、別々に問題をとらえるべき議題は別々の部屋に分かれて、それぞれ密度の濃

い協議ができるようにしています。これで問題がすべて解決するわけではありませんが、今後も試

行錯誤を重ねていきたいと思います。 

事務局の分掌をどうするか等、すでに問題点は出てきています。我々の会務は事務局職員の

方々がいなければ進めていけません。感謝の気持ちを忘れず会務を行い、事務局職員の方々に

も対応しやすい役員会が行える体制を整えていきたいです。 

また、企画部の業務担当として、今年度は勉強会を１回しか開催できませんでしたので、今後は、

年に複数回行っていきたいと思います。 

 

話は変わりますが、今年、自分は本厄の年です。ここ２年、コロナの影響で、地元の犬山祭り（4

月の第 1 土日曜に開催）が開催できていません。もし、今年お祭りが行えても、本厄の時には犬山

祭りの車山（やま）には触れず参加できません。ただ、お祭りの前の 1 月の末に犬山祭りを行って

いる針綱神社で厄祭を行います。多少密になるような内容も含まれたものでしたが、社会情勢に合

わせたものに見直して行う予定とのことです。しかし、こちらも第 6 波の影響で、できるかどうか微妙

になってきました。お祓いだけになるかもしれませんが、仕方ありません。 

お祭りの当日には、厄年の人間は白装束を着用し、車山とは別に神輿を担いで、厄の行事が終

わりになります。4 月にはコロナの波が下火になっているといいなと思い、会務の役と厄年の厄を進

んでいきたいと思います。 

企画研修部会報告 
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企画広報部部員 近藤 晋一郎 

前期は理事として、今期は部員として愛知会に奉公させていただいています、岡崎支部の近藤

晋一郎です。よろしくお願いします。皆さん、日々の土地家屋調査士業務、お疲れ様です。年末

から厳しい寒さが続いていますが、風邪やコロナに気をつけて、頑張っていきましょう。 

さて、最近のマイブームは、朝目覚めた時に布団の中で少し体操をすることです。うちは暖房を

切って寝ますので、朝起きて布団からすぐには出られません。なので、布団の中で体をさすったり、

もそもそ動いたり体を温めると布団から出やすくなるなと、私的には感じています。 

そこで個人的におすすめな動作を一つ紹介します。布団

はかぶったまま、横向きになって、両足を軽く曲げます。上

になった腕を布団から出し、体の前に伸ばします。腕を伸ば

したまま、大きく、ぐるっと、ゆっくり回します。5 秒くらいかけ

て 1 周します。6 周したら反対回し。体の向きを変えて、反対

の腕を回します。 

これで四十肩、五十肩の予防になったり、ならなかったり。

私は肩甲骨の間の背骨に違和感があったのですが、これをやったら無くなったので、私個人には

有効でした。1 サンプルですのでスルーしてかまいません。それでは以下、部会報告です。 

 

令和 3 年度第 9 回企画広報部会 会議録（抜粋） 

日 時  令和 4 年 1 月 11 日（木）午後 2 時 00 分から 

場 所  愛知県土地家屋調査士会会議室 

議 題 

1.理事会報告 

2.次年度事業計画について 

3.地図読み人作成について 

4.あいち境界シンポジウムについて 

5.愛知会会館の外壁を利用した広報設備について 

6.動画作成による広報について 

7.地域福利増進事業について 

8.自由業「第 40 回生活お困りごと無料相談会」について 

企画広報部会報告 



6 
 

議題 9 各委員会 PT 報告について 

(1)  広報委員会  会議開催日：12 月１日企画広報部会と合同開催  

 

(2)  あいち境界シンポジウム PT  会議開催日：12 月 21 日開催 

 

(3)  寄附講座運営委員会 会議開催日：12 月開催なし、2 月 15 日全体会議（参集） 

 

(4) 名古屋自由業団体連絡協議会 会議開催日：12 月開催なし 

 

(5) 地域福利増進事業 PT  会議開催日：12 月開催なし 

 

(6) 中部地区所有者不明土地等に関する連携協議会  会議開催日：12 月開催なし 

 

(7) 名古屋市との境界確認業務等における実務協議会 会議開催日：12 月開催なし 

 

(8) 事業開発 PT 会議開催日：12 月 1 日、23 日（臨時）開催 

 

議題 10 その他 

 ・筆界調査委員能力担保研修について 

開催日：令和 4 年 2 月 18 日（金） 

場  所：ウインクあいち会議室 10 階 1002 号室（定員数 171 名） 

対象者：筆界調査委員、土地家屋調査士（予定候補者含む）、弁護士、司法書士、 

法務局相談員 

 

 ・連合会「銀行担当者向け研修会に関する意見交換会」の参加について 

   開催日：2 月 16 日（水） 

   場 所：WEB 

 

次回、企画部会は、令和 4 年 2 月 7 日（月）午後 2 時から参集で開催予定 
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愛知県土地家屋調査士会の各支部で行われている事業や 

県内各地域の特色を支部選出の広報委員が紹介します！ 

 

知多支部は知多半島の５市５町（「ごしごちょう」とか「ごしごまち」と言われてます。）半田市、東

海市、大府市、知多市、常滑市、東浦町、阿久比町、武豊町、美浜町、南知多町の会員が所属し

ており、会員数は 84 名と 1 法人（令和 3 年 3 月 31 日時点）です。名古屋法務局半田支局の管轄

地域と一緒です。よく愛知県をカンガルーとか犬の形に例えられますが、ちょうど前足の部分で、

東西南を海に囲まれており、大府市と阿久比町を除く 8 市町は海に面しています。平成の大合併

の際、多くの市町で合併の話が出ましたが、合併せずに 5 市 5 町のまま今日に至ります。 

       

 

知多半島と一言で言っても文化はそれぞれです。半島の中央東側に位置する半田市は古くか

ら海運業、醸造業などで栄え、知多地域の政治・経済・文化の中心です。中央西側の常滑市には

セントレア（中部国際空港）があり、利用した人も多いのではないでしょうか？ 

半島北部は大きな工場もあり、大都市名古屋に近いことから人口は増加傾向です。知多半島の

南部は豊かな自然と海、温泉があり、観光地となっていますが人口は減少傾向です。 

 

支部紹介 ～知多支部～  第４回 
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現在、知多支部事務所は半田市の住吉福祉文化会館の建物の中にあります。  

しかし、今年会館が閉鎖される関係で、5 月に半田市内の建物に移転予定です。現段階で候補

地は挙がっているそうですが、最終決定はしていません。また、決まりましたら何らかの形で報告し

ます。 

知多支部は支部長以下副支部長 3 名で、年に１度「知多支部だより」を発行しています。ソフト

ボール同好会、ゴルフ同好会があります。一昔前は支部対抗親善ソフトボール大会で常勝だった

と聞いていますが、ここ数年は苦戦が続いています。再び、強くなるために、個々で自主練を積ん

でいるはずです。親睦も盛んで様々な行事を行っていましたが、今はコロナ禍で自粛しています。 

また、司法書士会と行政書士会の支部も知多半島 5 市 5 町の構成で全く一緒ということもあり、

以前は三士会で新年会や旅行を行っていました。私も以前新年会で、地元の司法書士の方、行

政書士の方と顔見知りになり交流をさせてもらった経験があります。残念ながら今は活動していま

せん。 

最近は、なかなか支部の皆さんに会えないので寂しいですが、コロナが収まった時には、また支

部の仲間とワイワイしたいと思っています。 

 （広報委員 國廣  明） 
 

 

 
  

半田市の住吉福祉文化会館内にある知多支部事務所 
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第 8 回理事会報告 
  

 

日 時 ： 令和 3 年 12 月 15 日（水） 午後 1 時 00 分～5 時 20 分 

会 場 ： 本会会議室 

 

議事に先立ち、梅村会長から 12 月 10 日に臨時の常任理事会を開催し、組織と今後の会務運営につい

て協議の場を持ったが、本日は理事会としての協議をお願いしたい。 

コロナの影響で行事の延期があり、今年度の残りの期間において行事が目白押しとなる。役員の皆さん

にはスケジュール管理が大変であり、事務局の負担も大きくなるので、助け合って乗り切っていきたいとの

挨拶があった。議事録署名者に中津川翔紀理事、中島健太理事が指名され、理事会が開催された。以下、

議事について報告する。 

 

【協議・審議事項】 

1． 協働会との業務委託契約について 

川合副会長から協働会との業務委託の見直しに係る契約の終了及び契約終了後の新たな契約につい

て説明がされた。契約の内容を業務実態に、期間を事業期間（決算日）に合わせ、令和 4 年 3 月 31 日をも

って契約終了するための合意書について、審議の結果、賛成多数で可決承認された。新たな契約書の内

容については、協議の結果、継続協議となった。 

2． 地域福利増進事業について 

河合企画副部長から愛知県への裁定申請書について説明がされた。事業地の範囲と面積を確定する

必要があるため、対象地の稲沢市内に事務所を設けている土地家屋調査士 3 名に見積書を依頼し、最安

値であった会員に境界確定測量を委託したいと提案がされた。審議の結果、全員賛成で可決承認された。 

 

【協議事項】 

1．今後の組織の在り方について 

梅村会長及び岸田副会長から次年度以降の組織の在り方について説明がされ、現在の 3 合同部会制

から 6 部会制に移行する、会長指名理事を 3 名から 5 名に増やす、ブロック長の常任理事登用廃止につ

いての提案がされた。協議の結果、3 合同部会制から 6 部会制に移行することについては、それぞれで部

会を開催し、必要に応じて合同部会を行う方向性で今後は進めることとなった。 

2．令和 4 年度会長表彰及び連合会長表彰候補者について 

渡辺総務部長から令和 4 年度会長表彰及び連合会長表彰候補者について提案がされた。 協議から審

議に変更する動議について、審議の結果、全員賛成で可決承認され、提案の内容について審議の結果、

全員賛成で可決承認された。 
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3． 大綱・予算指針・事業計画について 

渡辺総務部長から事業計画案について、各部からの説明を求め、初めに梅村会長から大綱について説

明がされた。その後、総務部・相談センター・財務部・企画（業務）部・研究所・研修部・広報部・企画（社会

事業）部の事業計画について、各担当部長、副部長、委員長から説明がされた。協議の結果、継続協議と

なった。 

4． 会館壁面懸垂幕設置について 

大岩副会長から調査士会館東側壁面に懸垂幕昇降装置を設置することについて説明がされた。協議の

結果、継続協議となった。 

【報告事項】 

1．来館者及び電話相談の集計について 

2．会員へのメール一斉配信について 

3．次年度の予算について  

4．月次報告について  

5．所有者不明土地を活用する先進的取組の中間報告書提出について  

6．令和 3 年度所有者不明土地問題対策に関する講演会出席について  

7．第 1 回勉強会の実施について  

8．第 4 回定例研修会の件  

9．表示無料登記相談会アンケート結果について  

10．自由業第 121 回定例会について  

 

【その他】 

1． 総会資料の表紙について 

2． 令和 4 年 4 月から 6 月のスケジュールについて 

3． 三会会長懇談会について 

4． 予算会議の日程について 

5． 新日本法規出版からの案内について 

6． 中電パワーグリッドとの意見交換について  

 

 

最後に田宮監事が所見を述べ、会議を終了した。 

※理事会の詳細については、愛知会ホームページで議事録をご覧ください。 

 

                          （企画広報部理事 片岡 忠雄）  
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第 3 回定例研修会報告 

 

 

 

1. 研修内容・講師 

オンライン登記申請「調査士報告方式」について 

第 1 部 事例を用いてのオンライン登記申請の解説 

講師：株式会社日立ソリューションズ・クリエイト 

サムポローニア本部営業部名古屋営業所 茂森 智 氏 

 

第 2 部 オンライン登記申請に関する留意点など 

講師：名古屋法務局民事行政部不動産登記部門 

統括登記官 九鬼佐規子 氏 

登記官 伊藤理恵 氏 

 

2. 日時・会場・出席者数 

開催日時： 令和 3 年 12 月 2 日（木）13：30～17：00 

開催場所： 名古屋市公会堂 4 階ホール 

当日出席者数： 会員 116 名、補助者 5 名 

 

YouTube 配信 

配信日時： 令和 3 年 12 月 27 日（月）～令和 4 年 1 月 10 日（月・祝） 

WEB アンケート回答期限： 令和 4 年 1 月 10 日（月・祝） 

WEB アンケート回答数（出席者数）： 124 名 

YouTube ユニーク視聴者数： 243 名 

YouTube 総視聴回数： 409 回  

 

令和 3 年度第 3 回定例研修会について、以下のとおり報告します。 

第 1 部では「この木なんの木～」の CM でおなじみの、株式会社日立ソリューションズ・クリエイト

の茂森様にご講義をいただきました。 

オンライン登記申請について、準備するもの・メリット・要件などをまとめた資料をもとに、とてもわ

かりやすい内容でした。資料につきましては、本会ホームページからダウンロードできますのでご覧

ください。（会員の広場＞研修一覧＞令和 3 年度第 3 回定例研修会） 

また、申請用総合ソフトを実際に操作しながら、操作のコツなども説明していただきました。操作

方法は登記ねっとのホームページからダウンロードできますが、ページ数が多いです。まずは、今

回の研修を動画視聴するとわかりやすいと思います。 

申請総合ソフト以外にも各メーカーが便利なソフトを開発しています。オンライン申請 ID 取得な

どでも、わらないことがあれば代理店に尋ねても教えてくださるようです。 

挨拶する梅村会長 
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第 2 部では、名古屋法務局の九鬼様、伊藤様にご講義をいただきました。 

①不動産表示登記事件等の動向について②オンライン登記申請に関する留意事項及び要望

事項③オンライン申請に関する愛知県土地家屋調査士会からの質問事項等に対する回答④その

他の要望事項について、各事項を丁寧にお伝えくださいました。 

オンライン申請の利点は、申請及び登記処理を自動化できるところだと思います。我々代理人は

入力方法などに留意し、このシステムを最大限活に活かした早い登記完了を目指したいところです。 

なお、今回の研修会からは、各関係団体からの報告の時間を設けました。 

愛知県土地家屋調査士政治連盟の小島会長、愛知県公共嘱託登記土地家屋調査士協会の服

部副理事長、調査士愛知協働会の川合副理事長にご報告をいただきました。 

 

次回、令和 3 年度 第 4 回定例研修会 予定 

日時： 令和 4 年 2 月 22 日（火）午後 1 時 30 分から午後 5 時 00 分（予定） 

場所： 名古屋市公会堂 4 階ホール 

内容： 第 1 部 地域福利増進事業について 

講師： 副会長 諸岡佳昭 

第 2 部 民法（相続法の改正及び令和 3 年 4 月立法の件）、土地基本法改正と土地家屋

調査士実務について   

講師：顧問 伊藤直樹 

 

詳しくは、「令和 3 年度第 4 回定例研修会の御案内」をご覧ください。 

（企画研修部理事 中津川 翔紀）

名古屋市公会堂での研修の様子 
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名古屋北支部の無料相談会は、11 月 13 日（土）金山南ビル インターコモンで行いました。例年

は軒下を借りて行うのですが、今年は金山南ビルの工事の影響で 1 階ロビーでの開催となりました。 

会場管理者のコロナウイルス感染予防対策ガイドラインに従い、広報グッズの配布や通行人へ

の声掛けもせず、予約者への対応をメインとする内容でした。人が密になるのを避けるため“きょう

かい君”も今年は出番なしでした。 

それでも 5 件の相談があり、内容も境界に関するものが多く、有意義な相談会であったと思いま

す。また、相談者には稲沢市や犬山市といった遠方からの方もいて、金山というターミナル駅近くで

の開催も意味のあることだと思いました。相談員の皆様お疲れ様でした。 

（名古屋北支部 西村 頼人） 

  

令和 3 年全国一斉表示登記無料相談会 

名古屋北支部 

 

場  所   金山南ビル インターコモン 

日  時   令和 3 年 11 月 13 日（土）10 時～16 時

相談件数   5 件 
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2 日 

3 日 

7 日 

8 日 

9 日 

14 日 

15 日 

 

16 日 

14～16 日 

18 日 

22 日 

 

24 日 

 

 

全国会長会議、広報委員会 

東京・愛知・大阪三会会長会議 

企画研修部会、企画広報部会 

総務財務部会 

第 22 回あいち境界シンポジウム→7/13 延期 

研究所全体会議 

寄附講座運営委員会全体会議 

新入会員業務研修委員会 

理事会 

連合会新人研修 

筆界調査委員能力担保研修会 

第 4 回定例研修会、所有者不明土地成果報

告会 

あいち境界問題相談センター運営委員会 

 

石原
いしはら

  遥
はるか

（豊田支部） 
愛知第 3073 号 
〒 473-0917 
豊田市若林西町小山 3 番地 2 
TEL  0565-52-5333 
FAX  0565-52-5345  
 

小島
こ じ ま

  健
けん

（名古屋北支部） 
愛知第 3074 号 
〒 460-0002  
名古屋市中区丸の内二丁目 3 番 23 号  
和波ビル 5 階 
TEL  052-211-9202  
FAX  052-211-9203  

事務局からのご案内 

2 月の予定 事務所変更 

退会者会 

1 月の入会者 

 
近藤 達也（名古屋東支部） 

愛知第 2665 号 
〒488-0001 
尾張旭市旭台 2 丁目 1 番地 9 
TEL 0561-52-9084・FAX 0561-41-8555 

 
所  圭一（名古屋西→名古屋北支部） 

愛知第 2856 号 
〒462-0016 
名古屋市北区西味鋺三丁目 603 番地 
宝マンション西味鋺第 2 303 号 
TEL 052-902-5329・FAX 052-902-5329 
 

佐々木 時市（名古屋西支部） 
愛知第 2652 号 
〒497-0038 
海部郡蟹江町桜三丁目 27 番地  
TEL・FAX は変更なし 
（町名地番変更） 

牧野 幹夫（東三支部） 
愛知第 1756 号／昭和 56 年 4 月入会 
 

猿渡 清博（名古屋東支部） 
愛知第 1818 号／昭和 57 年 9 月入会 

 
野呂   豊（一宮支部） 

愛知第 1882 号／昭和 60 年 2 月入会 
 

近藤 憲康（岡崎支部） 
愛知第 1853 号／昭和 59 年 1 月入会 

 
斉藤   忠（東三支部） 

愛知第 1757 号／昭和 56 年 4 月入会 
 

森川 信孝（豊田支部） 
愛知第 2447 号／平成 15 年 1 月入会 
 

太田 佳宏（岡崎支部） 
愛知第 698 号／昭和 32 年 10 月入会 

訃報 

池山  偲（名古屋北支部） 
愛知第 1380 号／昭和 45 年 3 月入会 
令和 4 年 1 月 2 日逝去（86 歳） 
謹んでご冥福をお祈りいたします 
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編集後記 

                               

寒い日が続いていますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

新型コロナウイルスも落ち着いてきたのかなと思っていたところ、オミクロン株という変異株があらわれて、ま

た感染者数が増加してきました。重症化は少ないとはいえ、かからないのがいちばんですので基本的な感染

対策をして乗り越えていきましょう。   

（広報委員 林 克明）

■ホームページの URL  https://www.chosashi-aichi.or.jp    

■発行人／梅村  守 

■発行所／愛知県土地家屋調査士会 〒451-0043 名古屋市西区新道一丁目 2 番 25 号 TEL 052-586-1200 

事務所の TEL・FAX の新設・変更 

○12 月 23 日 土地家屋調査士業務取扱要領に係る業務ﾏﾆｭｱﾙ（案）についての意見募集について 

○12 月 23 日 あま市の評価通知書の無料交付廃止に伴う登録免許税算定資料について 

○12 月 27 日 「民法・不動産登記法等一部改正法」及び「相続土地国庫帰属法」に関する広報用資料の掲載

について 

○11 月 16 日 情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便性の向上並びに行政運営の簡素

化及び効率化を図るための行政手続等における情報通信の技術の利用に関する法律等の一

部を改正する法律の一部の施行期日を定める政令等について 
 

以上、ホームページ＞会員の広場＞通知・通達へ掲載しました。 

 

業務に関するお知らせ（ 12月16日から1月15 日 ） 

土地家屋調査士法人の事項変更 

中部電力パワーグリッド株式会社からのご案内 

（地役権存続証明書の発行手続について） 
 

 

中部電力パワーグリッド株式会社から、地役権存続証明書の発行手続を、ホームページに公開した旨、連絡が

ありました。そこで、当会ホームページ「会員の広場」＞ダウンロード＞様式集 各市町村の申請書 内にも中部

電力パワーグリッドの欄を新設し、手続方法の案内及び申請書等のデータを公開しましたので、ご確認くださ

い。なお、内容のご質問等につきましては、直接中部電力パワーグリッド株式会社にお尋ねいただきますようお

願いします。 

土地家屋調査士法人 イデアグループ 
主たる事務所（名古屋北支部） 

社員の加入：愛知第 3055 号 加藤 和彦 

高澤 敏明（昭和支部） 
愛知第 1846 号 
TEL 052-802-8880・FAX 052-802-8880 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 愛知会土地家屋調査士オリジナルロゴマーク決定！ 

「愛知会オリジナル 作業服」２０２２年春 販売決定  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 大好評です！「A4 紙製クリアファィル」 

  話題性バツグン！ 受け取った方に感謝・感激される「紙製クリアファイル」が大好評です！ 

  ●紙なのに丈夫な素材＆紙ならではの優しい手触り 

●オリジナルデザインを事務所のレーザープリンタで簡単印刷可能 

●官公署や大手ホテル、大手生命も導入した確かな品質 

  ●「これなに～？」相手が思わず驚いちゃう！話題性バツグンの新商品 

 ●脱プラの現在、「紙製クリアファイル」が時代の最先端 

A4 紙製クリアファイル１０枚 ６６０円 ※品切れの際は納品まで少々お時間頂きます。 

（裏面参照）                裏面注文書にて今すぐご注文ください！ 

令和４年１月号 

 

お知らせ 

◆ 愛知会土地家屋調査士オリジナルロゴマーク決定！ 

◆ 話題性バツグン！！「A4 紙製クリアファィル」 

オリジナルロゴマークを付けた愛知会作業服が間もなく完成します！ お楽しみに!!! 

今後、オリジナルロゴマークはＨＰからＤＬ出来るようにいたします。ご活用ください。 



 

商品コード 販売単位 販売価格(税込) 注文数量 金額
1 1個 1,100円 円
2 1枚 28,600円 円
3 1冊 300円 冊 円
4 1冊(100枚) 9,000円 冊 円
5 1冊(100枚) 9,000円 冊 円
6 1冊(100枚) 9,000円 冊 円
7 1冊(100枚) 4,620円 冊 円
8 1組(40枚) 1,000円 組 円
9 1組(40枚) 1,000円 組 円

10 1組(50枚) 1,100円 組 円

19 1組(50枚) 700円 組 円

84 1組(50枚) 1,500円 組 円

86 1組(10枚) 660円 組 円
11 1冊 940円 冊 円
12 1冊 940円 冊 円
13 1冊 500円 冊 円
14 1冊 500円 冊 円
15 1冊 510円 冊 円
16 1組(10冊) 3,400円 組 円
29 1シート(5枚) 250円 シート 円
30 1シート(5枚) 250円 シート 円
31 1セット(5枚) 250円 セット 円
34 1個 5,500円 個 円

円

愛知県土地家屋調査士会の窓口で購入できます。
窓口販売以外は注文商品を郵送いたします。商品代金と別途発送費用がかかります。
商品と振替用紙を発送しますので、商品到達次第、代金をお支払いください。

登記完了書類・白

協働会 用品注文書
申込みFAX番号  052-586-1222

問合せ電話番号   052-586-1200

年  月  日
販売品目

事件簿
地積測量図・土地所在図 (B4サイズ)
建物併用図面 (B4サイズ)
地役権図面 (B4サイズ)
無地図面用紙 (B4サイズ)

会員バッジ
表札

登記識別情報封入OPP袋

登記完了書類・茶
完了書類用紙・連合会

  完了書類用紙・オリジナル（A4）
※キャンペーン価格

土地領収書
建物領収書
区分建物領収書

  完了書類用紙・オリジナル（A３）
※キャンペーン価格

領収書・連合会様式（内税方式）
領収書・連合会様式（外税方式）
調査測量報告書
識別情報保護シール(印字スペース有り)
識別情報保護シール(印字スペースなし)

紙製クリアファイル

一般社団法人調査士愛知協働会（愛知県土地家屋調査士会内） 2021.12

愛知会員オリジナル金バッジ
合計金額

注文者名

送付先  〒
事務所所在地
 登録番号
 氏  名
 電話番号


